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賴Ｏ妤 

收到系辦來信，得知尹馬汀教授推薦我並獲得申請這個獎學金的資格時，

真的非常驚喜。這份獎學金除了本身對我學生身分、成就的肯定，也帶給我反思

整理四年來經歷的契機。抱著希望不讓老師失望的心情，我用許多時間歸納、蒐

集證明文件，希望自己能展現出值得這份獎學金的模樣。期間，我發現許多沒

有留下紀錄的活動、研習、演講等，真是無跡可尋了。感謝校友總會優秀獎學金

提醒了我應該更加注意這些參加紀錄的保存，也回顧許多精彩的大學學習活動

瞬間。 

校友總會優秀獎學金對四年級的我來說是一個大大的正增強。雖然我一直

很注意自己的學業，也保持前段排名，但被給予這樣的肯定還是第一次。看著

自己的優秀表現證明，欣慰自己一路的努力與成長是被認可的，這讓我更加確

信努力的人總有一天也會遇到屬於自己的機會。這學期我排出許多時間，多多

參與師資培育處的工作坊、學校舉辦的檢定等，獲得了更多挑戰的勇氣，未來

也會不懈努力成為讓臺中教育大學驕傲的校友。 

近期正在準備諸多專長檢定，如硬筆書法、游泳、數學教材教法等，也將在

完成數篇英文作文後報名英文作文健診以增進英語文能力。往後一學期陸續有

已報名的職涯工作坊與雙語研習要參與，來繼續累積自己的軟硬實力，而畢業

公演也在如火如荼進行中，除了編劇，我還擔任公關、演員、及美宣組成員，將 



會是十分充實又忙碌的一個學期。 

未來一年對英語本科的規劃是會將加註雙語修畢，並計畫考取多益金色證

書。另外，我會再報名學科知能評量，預期拿到國、社兩科精熟(原社會精熟即

將到期)。我已經制定好讀書計畫表，安排複習教檢科目，另外，因為個人目標

為考取雙語教師，也正在蒐集資料及聽取各教授對於大四輔系的專業建議以衡

量這個選擇的必要性。長遠的目標，是盡可能高分通過教檢，準時實習完畢並

參加教甄。或成為正式、或成為代理代課教師，我希望能真正進入教學現場並步

入正軌後，再規劃研究所的申請。 


